

Guaymas, gran destino turístico

Escrito por comunicado

Martes 16 de Mayo de 2017 20:27



Guaymas, Sonora, 16 de mayo de 2017.- El municipio de Guaymas recibió este martes a los tripulantes y pasajeros del crucero Crystal Serenity, con lo que la ciudad se consolida como un gran destino turístico.

Bajo las notas musicales de la Banda Marchante, los guaymenses recibieron a poco más de mil 500 turistas y tripulantes que abordaban el majestuoso Crystal Serenity, el cual cuenta con 250 metros de longitud, lo que lo convierte en uno de los cruceros más grandes que ha llegado a este puerto.

En representación del alcalde Lorenzo de Cima Dworak, el Secretario del Ayuntamiento, Allan Jaramillo Pérez y autoridades de turismo estatal, recibieron a los cientos de visitantes provenientes de diferentes puntos del mundo en la terminal de cruceros.

Por parte del Gobierno del Estado, acudieron Héctor Platt Mazón, encargado de despacho de la Comisión de Fomento al Turismo, y Benjamín Suárez Ruiz, director de API en Sonora.

Juan José Cordero Gutiérrez, indicó que esta es la primera ocasión en la que el crucero Crystal

Guaymas, gran destino turístico

Escrito por comunicado

Martes 16 de Mayo de 2017 20:27

Serenity visita Guaymas, donde permaneció por seis horas, tiempo en el que los vacacionistas aprovecharon para realizar distintos tours para conocer el centro histórico de la ciudad, la granja de perlas y las playas de San Carlos.

En la Plaza Tres Presidentes los vacacionistas pudieron apreciar y adquirir artesanía típica de la región, degustar bebidas típicas, además de conocer los puntos naturales de San Carlos, Nuevo Guaymas.

Cordero Gutiérrez señaló que gracias a los trabajos coordinados con autoridades estatales y municipales, es posible la llegada de cruceros al Puerto, lo que representa ingresos para las familias relacionadas con el sector turístico.

Alumnos de la academia de inglés American English School apoyaron con personal voluntario para atender a los pasajeros.